



Debate electoral llega a Permanente

Entre acusaciones y descalificaciones, los senadores del bloque oficialista y de oposición debatieron sobre los resultados electorales del pasado domingo en Coahuila y el Estado de México.

La oposición insistió en que sumados los votos le habían ganado a Morena; los oficialistas los acusaron de no saber contar.

“Claramente hoy, la visión de México está dividida, ahí está el dato concreto: tres millones y medio para la oposición y tres millones y medio, un poco más para los corruptos del Poder”, señaló la vicecoordinadora de los senadores del PAN, Kenia López.

Mientras que los legisladores de la Cuarta Transformación les echaban en cara no saber contar.

“A la senadora Kenia la veo totalmente perdida, echada a perder, con cifras que no trae correctas”, acusó el coordinador de los diputados federales del PT Reginaldo Sandoval.

“Juntos Haremos Historia... ya gobernará en 23 entidades, ahí le va la cifra, de acuerdo con el Inegi... suman una población de 90 millones 878 mil 235 personas”, dijo. / KARINA AGUILAR